
CONSEIL DE QUARTIER DE LA RODDE 
Compte rendu de la réunion du 04 MARS 2023 

Présents :  

Elus municipaux : Mesdames FERREIRA DE MATOS Véronique, MARRACHELLI Christine –  

Messieurs BRUNATI Gilles, GARGADENNEC Erwan, LECLERE Henri.            

Monsieur VIENNOIS Guillaume 1er adjoint à la Mairie. 

                               

 Monsieur KHARADJI Pascal, coordinateur des conseils de quartier 

 

Elus du conseil : Mesdames DUTHEIL Françoise, BELETOUT Annie, BLANQUART Françoise –  

Messieurs MICARD Philippe, DUTHEIL Serge, BRUNET Jean, JAMET Francis, GOUVERNAIRE Jean-François, QUINTANET 

Guy, CHARBONNIER Aurélien, BEAUCHOUX Gilles, FRANCO Philippe 

 

Excusés : 
Elus municipaux : Madame le Maire,   
Elus du conseil : Mesdames CRESKENS Alice, NORRE Léna, Monsieur DENIS Marcel.  
  
Absents : 
Elus du conseil : Mesdames SCHULZ Christine Réseau bulle 23, GUINE-BARBE Murielle. 
 
Invité : Monsieur LE REST Yvon président du quartier de CHAMPEGAUD. 
       

ORDRE DU JOUR 

 

1 – Approbation des comptes-rendus du 13.12.2022 et des 07 § 21.02.2023 

2 – Point d’avancement sur le projet troc plants et la fête des voisins 

3 – Réflexion sur la signalétique pour faire connaître le parc de Fressanges et d’y organiser une           

balade 

4 – Poursuite des balades urbaines et point de situation du tableau des demandes individuelles de 

notre quartier 

5 – Point d’information sur l’organisation du 2ème festival Hard Mess 

6 – Projet de méthanisation  

7 – Positionnement de notre CQ au sein d’ACTIONS QUARTIERS 

8 – Questions diverses 

 

Le Président Philippe MICARD ouvre la séance à 10 H. et remercie tous les membres présents. 

Indique la présence de Mesdames PESCHOT Emilie et MARTINI-PONTET Hélène qui souhaitent nous  informer de 

problématiques dans l’avenue Gambetta (cf. poste 8 « questions diverses »). 

 

1 – Approbation des comptes-rendus : 

      Pas d’observation – les 3 derniers comptes-rendus sont donc adoptés. 

 

2 – Point d’avancement sur le projet troc plants et sur la fête des voisins : 

--Troc plants : 

    Serge DUTHEIL fait le point – quelques précisions sont à voir pour affiner le projet : liste des participants-  

participations des membres des 2 quartiers – communication avec France BLEU CREUSE, LA MONTAGNE, 

etc. – branchement électrique. 



 A ce propos, confirmation est faite qu’il n’est pas possible d’un branchement électrique immédiat au 

niveau du parc de Fressanges – les élus municipaux présents indiquent que ce point sera mis à l’ordre du 

jour d’un conseil municipal.  

Une réponse positive a été donnée à Monsieur QUINTANET Guy sur la possibilité d’inviter des apiculteurs – 

il s’en occupe. 

 

--Fête des voisins : 

Confirmation des dates pour . FRESSANGES : VENDREDI 26 MAI- 

                                                    . 85 AVENUEd’AUVERGNE : VENDREDI 02 JUIN- 

                                               .ECOLE de LA RODDE –SAMEDI 03 JUIN- avec Philippe MICARD et Gilles 

BEAUCHOUX comme organisateurs - après une sollicitation orale, il convient de faire une demande écrite 

auprès de la Mairie pour accord officiel. 

 

3 – Signalétique pour le parc de Fressanges : 

      Les élus présents ont bien noté le souhait des élus du quartier de la mise en place d’une signalétique 

durable pour indiquer ce parc qui n’est pas assez connu. 

      Une balade sera programmée de ce lieu comme point de départ.  

 

4 – Poursuite des balades urbaines : 

 

 

5 – Point d’information sur l’organisation du 2ème festival Hard Mess : 

      Philippe MICARD lit les courriers reçus de 2 membres du quartier interrogeant la Mairie au sujet de la 

tenue d’un 2e festival en 2023, des informations contradictoires ayant circulé à ce sujet. Madame la Maire 

indique que la Mairie n’a donné aucune autorisation à ce jour. Il est rappelé l’importance de respecter les règles 

élémentaires de courtoisie dans la formulation des demandes. Le conseil de quartier s’est fixé pour règle de 

retransmettre en l’état les demandes qui lui sont adressées et les réponses formulées par la Mairie. Pour que 

l’échange fonctionne correctement respect, courtoisie et sérénité sont indispensables. 

Madame FERREIRA Véronique précise et insiste bien sur le fait « qu’à ce jour 4 mars 2023, il n’y a PAS de 

demande officielle  pour ce festival ». 

 

   Guillaume VIENNOIS, 1er adjoint,  ajoute que la Mairie n’a pas pour habitude de répondre aux rumeurs 

circulant sur les réseaux sociaux d’où son silence sur le sujet du Hard Mess. 

 

6 – Projet de méthanisation : 

      A l’initiative de Jean BRUNET, riverain des futurs possibles champs d’épandage, un débat est lancé sur 

le projet de méthanisation porté par l’agglo. 

      Guillaume VIENNOIS rappelle l’historique du projet, le vote négatif de la Commune de GUERET et le 

recours juridique qui a été lancé par un collectif regroupant des associations « France nature 

environnement », des collectivités « GUERET et BONNAT » et des riverains impactés. 

      Un groupe de travail composé de Philippe MICARD, Gilles BRUNATI, Aurélien CHARBONNIER, Gilles 

BEAUCHOUX, Jean BRUNET est chargé d’élaborer assez rapidement un texte avec envoi à l’agglo, à 

Madame le PREFET et à la presse et reprenant nos questionnements sur : 

  - les nuisances liées au transport des digestats et à la traversée de notre quartier 

  - le risque potentiel d’altérer la qualité de l’eau des sources et ruisseaux de la zone     

  - le manque de rationalité économique du choix d’une zone aussi éloignée et à une altitude aussi élevée  

     par rapport au méthaniseur  

Il est convenu que ce texte devra être strictement centré sur les impacts pour notre quartier et ne devra  

en aucun cas devenir un réquisitoire anti-méthaniseur. (1) 



 

7 – Réunion d’ACTIONS QUARTIERS : 

        La réunion du Conseil d’Administration du 15 MARS 2023 à 18 H à la salle des Mariages de la Mairie 

est maintenue –(2) 

 La réunion du conseil de quartier de Maindigour sera donc reportée à l’initiative de Véronique FERREIRA.  

 

 
8 – Questions diverses : 

       a) - le président souhaiterait qu’une réunion soit organisée avec l’Agglo sur l’eau – 9 Kms seraient changés sur 

GUERET : quel  impact sur notre quartier ? 

       b) – le président demande également qu’un point soit fait par la Mairie et l’Agglo sur les projets de piscine et/ou 

centre aqualudique – Véronique FERREIRA se charge de contacter l’Agglo. 

       c) – Pascal KHARADJI rappelle le « repas § bal trad » organisé le 26.03.2023 par le quartier de MAINDIGOUR – Ne 

pas oublier de réserver !! – IDEM pour « la chasse aux œufs » du 12.04.2023 par le quartier de CHAMPEGAUD. 

       d) – Véronique FERREIRA fait état d’un courrier de Monsieur Athanase, habitant saisonnier du quartier de la 

Rodde attirant notre attention sur le fait que 2023 constituera le centenaire de la création du quartier de LA RODDE 

et nous suggère la création d’un évènement  spécifique - Une copie de ce courrier sera envoyé à tous les membres 

du conseil de quartier. Philippe MICARD prendra contact avec Monsieur Athanase, afin de voir comment évoquer ce  

centenaire par exemple  lors de la Fête des Voisins le juin à l’école de La Rodde. Ce sujet sera examiné lors de notre 

prochaine réunion. (cf. P.J.) 

 

       c) – Réseau des conseils de quartiers :  

Pour ceux qui le souhaitent, Pascal KHARADJI propose l’organisation d’une visio collective commune à tous les 

conseils ; un grand nombre de participants s’y déclarant favorable, Pascal enverra à tous une invitation avec 

précision du lieu. (3) 

 

       d) – A la demande de Mesdames PESCHOT Emilie et MARTINI-PONTET Hélène, présentes à la réunion, Véronique 

FERREIRA explique la procédure d’enregistrement et de suivi des signalements opérés par les riverains. 

** question sur le stationnement sauvage avenue Gambetta notamment devant des portes de garage et la rampe 

d’accès au cabinet des orthophonistes + pneus crevés. 

** question également sur les déjections canines dans ce même secteur = prévoir d’installer des toutounets ! 

Véronique propose de faire venir les services techniques pour examiner l’ensemble de ces problématiques et 

proposer des solutions.  A suivre donc ! 

 

Prochaine réunion prévue le 13 mai 2023 – 10 H.  

 

La séance est levée à 12 H. 45 

 

       La secrétaire    Le président 

                 Françoise DUTHEIL             Philippe MICARD 

     

 

INFORMATIONS  DEPUIS CETTE REUNION DU 04 MARS 2023 

(1) le groupe de travail s’est réuni  et un texte a été élaboré 

(2) voir convocation des membres d’actions quartiers du 09.03.2023 

(3) voir envoi du 01.03.2023 de Pascal 

 



Pj : courrier de Monsieur Athanase 

 



 

 


